



# MEGS HERBST-NEWSLETTER



## Herzlich willkommen

Mit einer gelungenen Einschulungsfeier bei unerwartet schönem Wetter und den zwei kuscheligen Maskottchen, Schaf Wolli und Hase Fritzi, an unserer Seite starteten wir mit unseren 47 Schulanfängern am Samstag, den 26.08.2023 in das Schuljahr 2023/24 - das erste Schuljahr UNSERER Schule. Auch ein paar Kinder der Goethe-Grundschule haben mit einem kleinen Bühnenprogramm diesen besonderen Tag unvergesslich für alle Beteiligten gemacht.

## Baufortschritt

Das Baugerüst unseres zukünftigen Schulbaus in der Lotte-Loebinger-Straße ist weg und nun können wir bereits die wunderschönen Bilder aus den Michael Ende Geschichten an der Fassade bewundern! Bisher steht dem Umzug im Februar 2024 nichts im Weg. Obwohl wir uns auch in den Räumen der Grundschule am Humboldttring sehr wohl fühlen, freuen wir uns alle auf den Neubau! Es bedarf noch weniger bürokratischer Hürden, aber es sieht so aus, als dürfte sich unsere Schule schon ganz bald offiziell „Michael-Ende-Grundschule“ nennen. Noch ist der Name ein Arbeitstitel. Das Votum der Schulkonferenz war einstimmig. Nun fehlt noch das der Stadtverordnetenversammlung Potsdam. Unsere Schulkonferenzmitglieder waren Anfang Oktober bei einer Baubegehung. Wer neugierig ist, kann sie gerne ansprechen. Kontaktmöglichkeiten finden Sie auf unserer Homepage oder im Schaukasten.

## Termine/Highlights

- 12.11.: Michael Ende-Geburtstag
- 16.11.: Gesamtelternkonferenz
- 17.11.: Bundesweiter Vorlesewettbewerb
- 21.11.: Schließtag Hort (Die Kinder müssen spätestens 12:45 Uhr abgeholt werden!)
- 23.11.: Informationsveranstaltung für Erstklässler 2024/25
- 30.11.: Schulkonferenz
- 04.12.: 100 Tage Schulkind
- 07.12.: Lehrerkonferenz
- 22.12.: Weihnachtsaktionstag

# Schulleben

Die ersten Schulwochen waren geprägt von vielen neuen und kreativen Lerninhalten, gegenseitigem Kennenlernen und der Freude aufeinander. Das Schulmaskottchen MEGSchen, Englischmonster Karl und das kleine WIR zählten neben den neu gewonnenen Freunden schnell zu unserer kleinen Schulgemeinschaft. Alle freuen sich sichtlich darauf, unser Schulgeschichtenbuch zu füllen! Am Freitag vor den Ferien wurde es schaurig-schön in unserer Schule. Kleine Skelette, Hexen und andere „gruselige“ Gestalten zogen durch die Flure, bastelten gemeinsam und lernten sich beim Rätseln, Malen und Quatschmachen noch besser kennen.



Der erste Schultag nach den Herbstferien ist Montag, 06. November 2023. Der Unterricht findet nach einem leicht veränderten Stundenplan statt, den Sie von der Lernbegleiterin Ihres Kindes bekommen.

Sehr dankbar sind wir für das entgegengebrachte Vertrauen aller Eltern unserer Schulanfänger. Im Namen des MEGS-Kollegiums wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern erholsame Herbstferien!

Bleiben Sie gesund!

Monique Schwertfeger

Mit großer Freude bekamen wir kurz nach dem Schulstart 30 iPads. Das ermöglichte uns, die ILEA plus-Testungen fristgerecht durchzuführen und den Unterricht phasenweise auch schon digital zu erweitern. Wir freuen uns außerdem sehr, drei Lehr- und Lernassistentinnen an unserer Schule zu haben, die es ermöglichen, Förder- und Förderstunden fest im Stundenplan zu etablieren. Nach den Herbstferien werden wir eine weitere neue Kollegin bekommen, die hauptsächlich Sprachförderstunden und DaZ (Deutsch als Fremdsprache) unterrichten wird. Eine personelle Veränderung wird es nach den Herbstferien im Sportunterricht geben, über die ich Sie in der Gesamtelternkonferenz informieren werde.

Mehr  
Neuigkeiten:

[www.michael-ende-grundschule-potsdam.de](http://www.michael-ende-grundschule-potsdam.de)

